

Familias PGSA

Como podéis imaginar, y como muchos de vosotros sabéis, el funcionamiento de nuestro Club está gestionado principalmente por un grupo de padres voluntarios de jugadores y unos pocos puestos remunerados que trabajan diligentemente para mantener el club al más alto nivel. Gran parte de este trabajo se realiza entre bastidores y se gestiona a través de un mosaico de listas, hojas de cálculo, sistema de registro SportsConnect, carpetas compartidas, conocimiento tribal, etc. Todos los sistemas y procesos operativos actuales han servido bien al club en el pasado. Nuestro reciente y continuo crecimiento previsto nos ha colocado en un punto de inflexión en el que la investigación de una herramienta de gestión del club contemporánea es vital para las operaciones de un club en crecimiento; pero también arroja luz sobre algunas áreas que actualmente tenemos poco controladas.

Con esto en mente, nuestra Junta Directiva ha decidido adoptar una herramienta de gestión del Club llamada "PlayMetrics". Esta herramienta albergará casi todos los principales sistemas de gestión/operación del club:

- Sistema de gestión de equipos y listas (independiente de la lista oficial de NCYSA)
- Revolucionar la supervisión y el desarrollo del rendimiento de entrenadores y jugadores.
- Programación sobre el terreno
- Proceso de registro y recaudación de tasas
- Proceso de pruebas y evaluaciones
- Servir de herramienta única de comunicación para el club y los equipos individuales.
- Gestión de cuentas de equipo (a través de los servicios de débito de stripe)
- Y mucho más

Este aviso se envía como notificación inicial a los miembros del club en primer lugar. En los próximos días se publicarán mensajes en las redes sociales anunciando la asociación entre PGSA y "PlayMetrics". Es importante que te enteres de esto internamente primero.

Con la adopción de este sistema llegan los cambios. El despliegue previsto de todas las funciones del sistema tendrá lugar en el periodo de pruebas abiertas de 2024 (mayo de 2024). El coste del sistema se cubrirá con una modesta tasa tecnológica que se explicará en un comunicado posterior. Desde ahora hasta la primavera de 2024, recibirás actualizaciones periódicas antes de la puesta en marcha de "PlayMetrics". Todas las personas relacionadas con el club (familias, entrenadores, directivos y administración del club) utilizarán la plataforma "PlayMetrics" y será imprescindible que todos adopten su uso para que tenga el máximo impacto. Dispondremos de vídeos, información y un equipo formado para ayudarnos en este proceso de implantación.

Son tiempos emocionantes para formar parte de nuestro increíble club. Hemos recorrido un largo camino desde nuestros humildes comienzos en 1986. Con los cambios que adoptamos y el enfoque en la mejora continua, estamos solidificando nuestro futuro para otros 37 años y más. Si quiere saber más sobre "PlayMetrics", consulte su enlace [aquí](#). El testimonio de 3 minutos de TUSA en la página de inicio es muy informativo.

Gracias

Equipo de implantación de "PlayMetrics" de PGSA

envíe sus preguntas o comentarios a: pittgreenvillesoccer@gmail.com

Otros enlaces útiles:

<https://home.playmetrics.com/roles/parents>